

Herr Rügenapp vom Büro Gertz Gutsche Rügenapp erläutert den Prozess zur Aufstellung des Masterplanes Mobilität und stellt den derzeitigen Bearbeitungsstand dar. Ein fertiges Mobilitätskonzept liegt noch nicht vor. Zur Zeit wird an der Entwicklung von Maßnahmen gearbeitet und der Entwurf erstellt.

Der geplante weitere Ablauf sieht die abschließenden Beratungen und Beschlussfassung für das erste Quartal 2023 vor. Ggf. wäre zur Behandlung dieses umfangreichen Gesamtkonzeptes eine zusätzliche Fachausschusssitzung außerhalb der regulären Sitzungsfolgen sinnvoll.